
会議の名称

出  席  者

世田谷区立芦花小学校・中学校増築等整備方針（案）について

梅丘図書館の改築整備方針（案）について

建築物の高さ及び敷地面積に関するルールの見直しの基本的考え方（案）
について

都市整備政策部

世田谷区産業ビジョン（素案）及び世田谷区産業振興計画（素案）に
ついて

産業政策部

備　　考

所  管  課
(会議録作成所管)

区長、板垣副区長、宮崎副区長、教育長（途中退席）、世田谷総合支所長、北沢総合支所長、玉川総
合支所長、砧総合支所長、烏山総合支所長、政策経営部長、総務部長（途中参加）、地域行政部長、
区長室長（途中参加）、生活文化部長、保健福祉部長、都市整備政策部長、教育次長、区議会事務局
長（途中参加）

会　議　録

平成２９年９月１１日開催政策会議

開催日時
平成２９年９月１１日（月曜日）　午前１０時００分から午後１時００分まで

                                　引き続き午後４時００分から午後６時００分まで

【意見等】
・今後１０年を見通した大きな視点で考え、案までに特色を示していくこと。
・「成熟都市」の定義付けをすること。
・産業振興公社について記載をすること。

【審議結果】
・付議事案を了承とする。

政策経営部　政策企画課

審議概要 1

【意見等】
・空き教室の活用、地域開放の仕方について検討すること。
・学区域変更などのソフト面の対応は引き続き検討すること。

【審議結果】
付議事案を了承とする。

審議概要 2

【意見等】
・近隣施設の複合化を検討すること。
・福祉関係図書の充実など、「保健福祉の街づくり」に資する取り組みを検討すること。

【審議結果】
付議事案を了承とする。

審議概要 3

【意見等】
・鑑文４の素案からの追加・修正について、ポイントをしぼって鑑文に書き込むこと。
・意見交換会はどのような世代、特性の方が来ていたのかという質問に対し、全体的に年齢層が
高く、男性が多かったとの説明があった。
・アンケートの回収率はどのくらいだったかという質問に対し、約３２.９％の回収率であったと
の説明があった。

【審議結果】
付議事案を了承とする。

審議概要 4
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